

ARGELES GAZOST

ville active - ville festive - ville sportive

2018



Nous avons la chance de vivre dans un site privilégié, à l'abri de certains désagréments qui malheureusement impactent de plus en plus le quotidien de notre société.

Mais nous avons aussi la chance d'habiter une cité où il se passe toujours quelque chose et qui témoigne de sa volonté d'être toujours prête à anticiper les évolutions indispensables à notre fonctionnement.

C'est pourquoi le Conseil Municipal s'est engagé (en association avec 23 professionnels de santé) dans la création d'une maison de santé pluridisciplinaire au Parc Suzanne.

Nous avons le devoir d'assurer le devenir médical de nos populations d'Argelès-Gazost et de nos Vallées.

Les enfants scolarisés dans le groupe scolaire Parc et Villa Suzanne seront dirigés vers le groupe scolaire Jean Bourdette, entièrement rénové et dans des conditions optimales de fonctionnement et de sécurité.

Depuis le 1er Janvier 2018, l'événementiel de notre Ville est géré par la Mairie, autour de la commission animation, de notre chargée événementiel, des différents services et en collaboration étroite avec le Comité des Fêtes, les associations culturelles, patriotiques et sportives.

Cela permet d'avoir un autre regard sur les animations, d'en maîtriser le budget, et d'assurer ainsi une programmation des festivités tout au long de l'année.

Tous nos visiteurs le disent, « il fait bon vivre à Argelès-Gazost » et ce que l'on entend souvent dans nos vallées et bien au delà : « Argelès-Gazost est une ville animée, il s'y passe toujours quelque chose, on y est bien, on a envie d'y revenir !! »

Dans l'espoir que chacune et chacun de vous trouvera de bonnes raisons de croire en son avenir et en celui de notre Ville, c'est avec joie, au nom du Conseil municipal, de l'ensemble des services et en mon nom personnel, que je vous souhaite, ainsi qu'à ceux qui vous sont chers, **une bonne et heureuse année 2019 !**

Dominique ROUX
Maire d'Argelès-Gazost



LES ÉCO-DÉLÉGUÉS DU COLLÈGE

En partenariat avec la Mairie, les Éco-délégués du collège René Billères mènent des actions concrètes.

En 2018, nous avons renforcé le nombre de poubelles et de cendriers devant le collège-lycée d'Argelès-Gazost.

Il y a du mieux, mais les incivilités de la part des fumeurs persistent.

Un nettoyage des abords du lycée a été fait et a été fructueux (malheureusement...).

La réflexion et les actions vont perdurer en 2019. Comme pour les Argelésiens, il faut apprendre à nos jeunes écoliers, collégiens, lycéens à trier et à réduire les déchets.

Merci aux élèves du collège, très motivés grâce à l'intervention des AED (assistants d'éducation), tout aussi impliqués.

